



マハリシ・ヴェーディック・パンディット



体験

世界平和創造に役立つこの知識

「地上の楽園と世界平和創造に役立つこの知識がこれであると思ったら、あなたには責任があります。しかし、至福とともに喜びがやって来て、与えるより多くを得ます。それで、私にとっては、これはインベストメントです。字通り投資を意味します。」 – ベルギー

人生が私に優しくなっている

「国家のヤギヤに、とてもとても感謝しています。台湾は1947年以後で最も平和な8月を楽しんでいます。2014年の8月には台風がありませんでした。気象学者にとってはまったく信じがたいことです！人生が私に優しくなり、私は行うことすべてをとても楽しんでいます。それは私たちが台湾のために行った国家のヤギヤのおかげだと思います。」 – 台湾

すべてがスムーズに

「この事を実感したのは、特にドームでプログラムを行っている時です。国家のためのマハリシ・ヤギヤを始めてから、人生に劇的な出来事が起っても、すべては順調に進み大きな混乱がありません。その効果は、私たちの実感よりもずっと深遠です。この事を認識することができたおかげで、大きな感謝と喜びに満たされています。」 – オランダ



更なる情報

www.vedicpandits.org/ja



マハリシ・ヴェーディック・パンディット



世界平和を創造しそれを恒久的に維持するために、マハリシは、グローバル・ピース・イニシアチブを打ち出しました。グローバル・ピース・イニシアチブは、特別な訓練を受けたヴェーダのパンディットの大規模なグループを確立しつつあります。このグループがヴェーダのヤギヤを執り行うとともに実践するヨーガのフライングは、深遠かつ測定可能な平和の影響を世界にもたらします。2008年、平和を恒久的に維持するこの専門家グループを支えるために、マハリシはブラーマナンダ・サラスワティ基金を設立しました。



更なる情報
www.vedicpandits.org/ja